
 
 
 
 

 

 

 

 

Lissone, 25 aprile 2023 

 

Spettabile Sindaco del Comune di Lissone 

 Laura Borella 

 

Gentilissimo Segretario Generale del Comune di Lissone 

Dott. Francesco Bergamelli 

 

Oggetto: Pensiline alle fermate del Trasporto Pubblico Locale 

La presente interrogazione al fine di avere informazioni e delucidazioni rispetto all’oggetto. 

 

Premesso che: 

• in due distinti Consigli Comunali segnalavamo all’assessore Rossati la mancanza di idonee 

pensiline per coloro i quali (principalmente ragazzi diretti alle Scuole Secondarie di secondo 

grado)  attendono l’arrivo degli autobus del Trasporto Pubblico Locale 

• sono passati dei mesi da allora 

• l’Assessore si è più volte impegnato a stabilire dei rapporti con il gestore del Trasporto 

Pubblico non solo per quanto riguarda le pensiline, ma anche per il proseguimento della 

fermata della Linea proveniente da Vedano su via Pacinotti e a concordare una sistemazione 

generale 

• l’importanza dell’utilizzo dei mezzi pubblici da parte degli utenzi scolastici , ma anche di quelli 

generici, è sottolineata da tutti e predisporre pensiline, dove sono possibili, può essere 

considerata come una forma di qualità del servizio. 

• alcuni genitori di ragazzi utilizzatori del TPL si sono rivolti a noi per chiedere informazioni a 

riguardo. 

 

 



 
 
 
 

 

 

 

 

 

Si chiede: 

1) se effettivamente ci sono stati incontri con il gestore del servizio TPL e con l’Agenzia di Bacino 

(quanti e quando) e quali decisioni sono state prese. 

2) Se è stata predisposta una mappa di possibili pensiline sulle linee che attraversano Lissone 

3) Se è in previsione l’istallazione di una prima pensilina. (quando e dove) 

 

 

Tutto ciò al fine di espletare compiutamente il mandato di verifica e controllo che spetta ai consiglieri 

comunali. 

Ma anche di predisporre una attesa a coloro che non hanno a diposizione auto e di incentivare 

l’utilizzo dei mezzi pubblici in sicurezza e comodità. 

Si richiede sia la risposta scritta che quella orale da parte dell’Assessore incaricato. Si richiedono, per 

espresso, anche tutti i documenti a supporto della formulazione della risposta. 

Informiamo che l’interrogazione sarà presentata dal consigliere Concettina Monguzzi 

Sicuri nella pronta evasione, a termini di regolamento ed accordi, cogliamo l’occasione per porgere 

distinti saluti. 

 

I Consiglieri comunali Lista Civica IL LISTONE 

Concetta Monguzzi   -   Marino Nava 

 

 

                                                                   

 

 


